

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt aus dem letzten Gespräch noch ein Thema nach....

Ausgebrannt



Bildquelle: www.photocase.com user thesweetg

Die Anruferin schilderte wie sich ihr Ausgebrannt sein anfühlt. Unter anderem meinte sie, es ist wie ein Buschfeuer. Zuerst einzelne entfachte Feuerstellen, die dann zusammen kommen und sich am Ende zu einer riesigen Feuerwalze entfalten.

Im Verlauf des Gesprächs erwähnte sie auch, wie sie während eines Urlaubes miterlebt hat, wie ein Buschfeuer mit einem Gegenfeuer bekämpft wurde.

Sie kam zu dem Schluss, ihr eigenes kraftgebendes Gegenfeuer nie ersticken zu lassen. Sie erwähnte tanzen und malen und singen. Davon möchte sie immer etwas zum Nachlegen bereit halten.

...legen Sie rechtzeitig nach (?), Ihr I. M. Puls

[AbmeldeLink]

